



Víctima de paro cardíaco falleció ayer *oak 1836*

En Coquimbo serán sepultados restos de locutor John Smith

En la sede de la Sociedad de Escritores, ubicada en calle Almirante Simpson N° 7, están siendo velados desde las 15.00 horas de ayer los restos del malogrado locutor John Smith, quien falleciera en la madrugada, víctima de un paro cardíaco.

Guillermo Parada, presidente del Sindicato de Locutores, informó a "La Cuarta" que "nosotros hemos ofrecido a sus familiares la posibilidad de sepultar a John en el Parque del Recuerdo, pero por razones sentimentales ellos han decidido que la ciudad de Coquimbo sea el lugar de la última morada de este gran amigo, profesional y gremialista".

John Smith había iniciado su carrera en Coquimbo, trasladándose posteriormente a la Radio Minería de Viña del Mar, y luego a su similar de la capital.

Actualmente estaba dedicado principalmente a la grabación de spots comerciales para radio y televisión, siendo una de las voces más solicitadas en esta área.



John Smith, estaba considerada como una de las mejores voces comerciales de la radiotelefonía nacional. En la madrugada de ayer, el corazón le jugó una mala pasada. *000 177 240*

la Tivola 12-10-1990. P. 19.

En Coquimbo serán sepultados restos de locutor John Smith [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Coquimbo serán sepultados restos de locutor John Smith [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile